



abrir redes y acompañar a quienes están partiendo.

Apoyar el emprendimiento no es un gesto altruista: es una apuesta concreta por un país con más innovación, empleos y movilidad social. Si a los emprendedores les va bien, a Chile también.

Rodrigo Moreno
Vicepresidente del C100

Empresas y emprendimiento

Señor Director:

Chile tiene talento de sobra. He visto de cerca el empuje y la creatividad que existe a lo largo del país. Sin embargo, muchas buenas ideas no logran despegar por falta de herramientas, redes o apoyo. En un país tan centralizado, no todos tienen las mismas oportunidades para emprender y crecer. Y esa brecha es precisamente donde más podemos -y debemos- actuar.

El mundo privado ha aportado muchísimo al desarrollo de Chile, pero ahora debe asumir un rol aún más activo en el impulso al emprendimiento. Las empresas tienen la capacidad y la responsabilidad de traspasar experiencia,